



*H. Cámara de Senadores  
Provincia de Buenos Aires*

## **PROYECTO DE DECLARACIÓN**

**EL HONORABLE SENADO DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES** vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo correspondiente, realice de manera inmediata las gestiones necesarias para que el Concesionario de la Autopista Buenos Aires – La Plata proceda a la reparación de la capa asfáltica de la misma, como asimismo a optimizar la iluminación en todo su recorrido y adopte las medidas pertinentes para brindar seguridad a los automovilistas ante los ataques vandálicos que sufren a diario.



*H. Cámara de Senadores  
Provincia de Buenos Aires*

## FUNDAMENTOS

**La Plata, 23 de agosto de 2012**

**HONORABLE SENADO:** La presente Solicitud de Informes tiene por fundamentos solicitar al Poder Ejecutivo Provincial que realice inmediatamente las gestiones necesarias ante la empresa COVIARES (concesionaria de la autopista La Plata - Buenos Aires) para que proceda sin dilaciones a la reparación de la cinta asfáltica, puesta en funciones optimas de toda su iluminación y extreme los recaudos de seguridad por los ataques vandálicos que se producen en la misma.

Hoy es lamentable el estado que presenta la autopista Buenos Aires - La Plata ya que, a la emblemática falta del prometido y nunca realizado "tercer carril", se suma ahora la falta funcionamiento de gran cantidad de luminarias, además de la intensa cantidad y tamaño de baches que durante toda la traza complican y ponen en peligro a los automovilistas que transitan por ella.

Esta situación lleva a que algunos sectores de la autovía estén verdaderamente intransitables. Sólo hace falta transitar la salida de Bernal hacia Capital Federal, en donde los baches abundan por todo la mano lenta, y llegando a la localidad de Avellaneda, los pozos ocupan ambas manos, generando riesgos en todo sentido, de aquellos que intentan esquivarlos con bruscas maniobras, o bien, aquellos quienes caen en ellos, dañando el vehículo.

También en la zona que atraviesa Pereyra, yendo hacia La Plata, a pocos metros de la estación de servicio que se levanta allí, se observa, el pavimento dañado en grandes extensiones, y quienes circulan en forma seguida por el lugar, sabe que no son nuevos sino que tienen varios meses y ante las denuncias periodísticas, comenzaron a realizar precarias reparaciones, para emparchar el bache y la embestida de los usuarios.



*H. Cámara de Senadores*  
*Provincia de Buenos Aires*

A todos estos inconvenientes deben sumarse los problemas de seguridad que generan los ataques que sufren a diario los automovilistas quienes son sorprendidos con piedras, miguelitos y otros artilugios a fin de que detengan su marcha para ser despojados de sus pertenencias.

Por todo lo expuesto solicito a los Señores Senadores que nos acompañen con su voto afirmativo al momento de tratarse la presente.